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(LZ)  PERIFERIE.  ROMA,  FORUM  CORVIALE  PASSO  VERSO
RIQUALIFICAZIONE
TRE GIORNI MOSTRE, DIBATTITI E TAVOLO PER RILANCIO QUARTIERE.

(DIRE) Roma, 19 nov. – Da giovedi’ a sabato a Corviale, nel
quartiere-simbolo della periferia ovest di Roma, andra’ in
scena
la seconda edizione del forum intitolato ‘ Corviale
2020-Intelligente, sostenibile, inclusivo’. Tanti i temi
affrontati nei 21 tra cantieri e incontri che coinvolgeranno
amministratori,  policy-maker,  ricercatori,  artisti,
architetti,
pensatori  ma  anche  e  soprattutto  cittadini  e  realta’
associative
del quartiere e le iniziative: dall’ arte contemporanea alle
opportunita’ connesse alla strategia comunitaria Europa 2020,
dalle tecnologie per l’ efficienza energetica, agli ‘ orti
slow’.
Il tutto per dare avvio a quella riqualificazione che il
quartiere attende da anni.
Il folto programma della tre giorni dedicata a Corviale verra’
anticipato  dall’  intervento  delle  istituzioni  e
amministrazioni
coinvolte  (Mibac,  Roma  Capitale,  Regione  Lazio,  Ater,
universita’
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La  Sapienza)  che  giovedi’  presenteranno  il  piano  per  il
recupero
e  lo  sviluppo  del  quartiere  e  presenteranno  il  primo
censimento
della comunita’ di Corviale. Il forum segnera’ il punto di
avvio
di nuove azioni condivise attraverso l’ avvio di un tavolo di
concertazione  istituzionale  che  mira  a  consolidare  e  ad
allargare
le attivita’ messe in campo nel 2012 con il protocollo d’
intesa
volto ad accrescere dal punto di vista sociale, economico e
culturale il quartiere di Corviale. Il tavolo e’ chiamato ad
operare gia’ a partire da questo forum.
(Rel/ Dire)
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(LZ)  PERIFERIE.  CORVIALE,  MASINI:  INTERVENTI  RILANCIO
QUARTIERE
VELOCCIA: ‘ QUESTA E’ ZONA DOVE MOLTI VORRANNO VIVERE’.

(DIRE)  Roma,  19  nov.  –  “Su  Corviale,  grazie  alla
collaborazione
di tutti gli enti coinvolti, stiamo andando avanti a spron
battuto  con  tutte  le  cose  che  porteremo  avanti  nel  primo
semestre
del  2014,  tra  cui  la  riqualificazione  della  scuola
Mazzacurati,
la  rimessa  in  ordine  dell’  area  verde  di  fronte  al  ‘
serpentone’,
la realizzazione della ludoteca e la creazione del parco”. È
quanto dichiara l’ assessore capitolino ai Lavori pubblici e



Periferie, Paolo Masini, in occasione della presentazione del
Forum di Corviale, serie di iniziative sociali e culturali che
avranno luogo da giovedi’ a domenica.
“A questi- continua Masini- vanno ad aggiungersi altri
progetti piu’ a lungo termine, tra cui la proposta, condivisa
da
tutti gli assessori capitolini, di partecipare al concorso
della
Bloomberg attraverso l’ esperienza del ‘ calcio sociale’ e il
progetto che presto attueremo di realizzare un’ arrampicata
urbana
sulla costa del ‘ serpentone’ che sara’ alta ben 39 metri.
Sara’
la piu’ grande arrampicata del mondo e il testimonial sara’
Daniele Nardi, scalatore estremo del centro Italia”.
“Corviale in questi anni sta cambiando e si sta evolvendo- e’
invece  il  pensiero  di  Maurizio  Veloccia,  presidente  del
Municipio
XI- stiamo portando avanti interventi urbanistici importanti e
stiamo  aumentando  l’  offerta  culturale  grazie  a  nuove
biblioteche
e teatri. Corviale e’ uno di quei posti di Roma che ha di
tutto:
grandi spazi verdi, servizi che nel tempo diventeranno sempre
piu’  efficienti,  trasporti  funzionanti.  Credo  davvero  che
questo
quadrante periferico sara’, nel prossimo futuro, uno di quei
posti dove la gente vorra’ andare ad abitare”.
(Rel/ Dire)
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DEDICATI A CORVIALE
(OMNIROMA) Roma, 19 NOV – Una tre giorni di incontri, mostre,
aperture
straordinarie di attività e laboratori e happening artistici
per un totale
di 21 tra cantieri, incontri e iniziative che coinvolgeranno
circa 200 tra
amministratori, artisti, architetti e cittadini. Questi i dati
di “Corviale
2020 – Intelligente, Sostenibile, Inclusivo”, il forum che si
terrà dal 21
al 23 novembre promosso da Ministero dei beni e delle attività
culturali del
turismo, Sapienza Università di Roma, Municipi XI e XII e
Commissione lavori
pubblici  di  Roma  Capitale  in  collaborazione  con  l’
Associazione  Corviale
Domani.  Alla  presentazione  dell’  evento,  tenutasi  questa
mattina presso la
sala  delle  Bandiere  in  Campidoglio,  erano  presenti  l’
assessore  alle  Periferie
e lavori pubblici di Roma capita le Paolo Masini, l’ assessore
alla Cultura,
creatività  e  promozione  artistica  di  Roma  Capitale  Flavia
Barca, il
presidente  del  Municipio  Roma  XI  Maurizio  Veloccia,  Maria
Grazia Bellissario,
dirigente del servizio architettura e arte contemporanee del
Ministero per i
Beni e le Attività Culturali, il commissario straordinario di
Ater Daniel
Modigliani e il presidente dell’ associazione Corviale Domani
Onlus Pino
Galeota. Maria Grazia Bellisario ha parlato dell’ “impegno con
cui il
Ministero sta lavorando al progetto di Corviale da due anni
con diverse



iniziative come il Protocollo d’ Intesa del 2012”. Per Flavia
Barca quello di
Corviale è un “percorso molto significativo per l’ assessorato
alla Cultura
in  quanto  sin  da  quando  mi  sono  insidiata  uno  dei  temi
fondamentali è stato
la  cultura  come  integrazione  sociale.  Abbiamo  preparato
insieme a Santa
Cecilia – ha aggiunto Barca – un concerto a luglio proprio a
Corviale che
sarà un primo segnale a cui ne seguiranno altri”. “L’ Edificio
di Corviale –
ha detto il commissario straordinario dell’ Ater Modigliani –
è di proprietà
dell’ Ater e l’ azienda si è impegnata moltissimo per il suo
miglioramento.
Una delle prospettive – ha aggiunto – è quella di intervenire
su Corviale
come una parte della città. Ater – ha concluso Modigliani – ha
diversi
problemi con l’ edificio: dalla messa in sicurezza e legalità
di Corviale al
recupero del quarto piano, che è occupato sin dal 1982, con la
realizzazione
di vere case”. “Nel forum – ha affermato il presidente di
Corviale Domani
Onlus – i nostri gruppi interverranno poco e ascolteranno
molto all’ insegna
dell’ etica dell’ ascolto per guardare al futuro come ad una
sfida”. Per il
presidente del Minicipio XI Veloccia “la vittoria è quella di
far diventare
Corviale un marchio che attiri menti, cultura e operatori
economici. Corviale
– ha aggiunto Veloccia – deve passare dall’ essere sinonimo di
degrado, come
era un tempo, ad esempio di sviluppo e rigenerazione urbana”.



Obiettivo del
forum sarà dunque quello di trovare il punto di avvio di nuove
iniziative,
anche  attraverso  l’  avvio  di  un  Tavolo  di  concertazione
istituzionale, che
diano risposte concrete ai bisogni collettivi della comunità
con la
realizzazione  di  modelli  da  replicare  in  altri  ambiti
nazionali.
xsta
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Omniroma-CORVIALE, MASINI: “3,4 MLN PER RECUPERO SCUOLA, VERDE
PUBBLICO E ILLUMINAZIONE”
(OMNIROMA)  Roma,  19  NOV  –  “Entro  i  prossimi  sei  mesi  si
potranno avviare i
lavori per il recupero e la messa a norma della scuola di via
Mazzacurati,
per  la  riqualificazione  dello  spazio  pubblico  vicino  le
entrare del palazzone
di Corviale e per la nuova illuminazione, per la realizzazione
di una
ludoteca in via Mazzacurati e per la riqualificazione del
parco in via dei
Sampieri per un totale di circa 3,4 milioni di euro”. Lo ha
annunciato
l’ assessore capitolino ai Lavori pubblici Paolo Masini, a
margine di una
conferenza  in  Campidoglio.  “Stiamo  pensando  –  ha  aggiunto
Masini – di
lanciare una novità: la realizzazione nella parte cieca del



serpentone di
una arrampicata che sarà la più alta del mondo”. “Infine – ha
concluso
l’ assessore – nella Giunta della settimana scorsa è stata
finalizzata la
proposta per partecipare al premio internazionale Bloomberg
Philantropies con
il  progetto  ‘  un  sole  sulle  periferie’  basato  sul
Calciosociale  e  che  nasce,
come iniziativa, proprio da Corviale”.
xsta
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ROMA: MASINI, SBLOCCATI 4 INTERVENTI DI RIQUALIFICAZIONE A
CORVIALE

(AGENPARL) – Roma, 19 nov – «Corviale riparte. Nei prossimi
sei mesi saranno aperti i cantieri per quattro importanti
interventi che il quartiere chiedeva da troppo tempo:
il recupero e la messa a norma della scuola di via Mazzacurat
i, la riqualificazione e l’ installazione di nuova illuminazio
ne negli spazi adiacenti gli ingressi del ‘kilometrone’
, la realizzazione della ludoteca e la riqualificazione
del parco in via dei Sampieri. Si tratta di interventi
contenuti nel Piano di Recupero Urbano e nel Contratto
di Quartiere che sono stati finalmente sbloccati, per
un totale di circa 3,4 milioni di euro. Accanto a queste
opere da fare subito, ci sono progetti di ampio respiro.
Roma Capitale ha annunciato la propria partecipazione
al concorso internazionale lanciato da Bloomberg Philanthropi
es con “Un sole nelle periferie”, esperienza mutuata
dal Calciosociale proprio a Corviale. Infine, assieme
all’ Assessore allo Sport Luca Pancalli, stiamo studiando
un progetto per la realizzazione su un lato dell’ edificio



di una parete di arrampicata urbana di 39 metri, che
sarà la più alta del mondo. Coinvolgeremo un testimonial
d’ eccezione, Daniele Nardi, celebre scalatore italiano
di origini ciociare che dai monti Lepini è arrivato
sulle cime più alte dell’ Himalaya. Guardare verso l’ alto,
risalire la vetta con le proprie forze: il dato simbolico
è importante, e rappresenta la riqualificazione di un
quartiere che vuole uscire dal degrado». Lo ha dichiarato
l’ Assessore allo Sviluppo delle Periferie, Infrastrutture
e Manutenzione Urbana di Roma Capitale Paolo Masini
nel corso della conferenza stampa di presentazione del
Forum Corviale2020 che si terrà nel quartiere della
periferia occidentale di Roma da giovedì 21 a sabato
23.
com/dam
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ROMA:  CORVIALE,  MASINI  “SBLOCCATI  QUATTRO  INTERVENTI
RIQUALIFICAZIONE”

ROMA (ITALPRESS) – “Corviale riparte. Nei prossimi sei mesi
saranno aperti i cantieri per quattro importanti interventi
che il
quartiere chiedeva da troppo tempo: il recupero e la messa a
norma
della scuola di via Mazzacurati, la riqualificazione e
l’ installazione di nuova illuminazione negli spazi adiacenti
gli
ingressi del ‘ kilometrone’, la realizzazione della ludoteca e
la
riqualificazione del parco in via dei Sampieri. Si tratta di
interventi  contenuti  nel  Piano  di  Recupero  Urbano  e  nel
Contratto
di  Quartiere  che  sono  stati  finalmente  sbloccati,  per  un
totale di



circa 3,4 milioni di euro. Accanto a queste opere da fare
subito,
ci sono progetti di ampio respiro. Roma Capitale ha annunciato
la
propria partecipazione al concorso internazionale lanciato da
Bloomberg  Philanthropies  con  ‘  Un  sole  nelle  periferie’,
esperienza
mutuata dal Calciosociale proprio a Corviale. Infne, assieme
all’ assessore allo Sport Luca Pancalli, stiamo studiando un
progetto per la realizzazione su un lato dell’ edificio di una
parete di arrampicata urbana di 39 metri, che sara’ la piu’
alta
del
mondo.  Coinvolgeremo  un  testimonial  d’  eccezione,  Daniele
Nardi,
celebre scalatore italiano di origini ciociare”. Lo scrive in
una
nota  l’  assessore  allo  Sviluppo  delle  Periferie,
Infrastrutture  e
Manutenzione Urbana di Roma Capitale Paolo Masini nel corso
della
conferenza stampa di presentazione del Forum Corviale2020 che
si
terra’ nel quartiere della periferia occidentale di Roma da
giovedi’
21 a sabato 23.
(ITALPRESS).
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Roma: assessore, progetto ‘ arrampicata’ su edificio periferia

A  Corviale,  sul  ‘  Serpentone’  simbolo  degrado.  Nardi
testimonial
(ANSA) – ROMA, 19 NOV – Da simbolo del degrado urbano a



‘ parete’ di free climber. Questo potrebbe diventare un lato
di
un edificio di edilizia popolare di Roma sulla via Portuense,
conosciuto come il Serpentone. “Assieme all’ assessore allo
Sport
Luca  Pancalli  stiamo  studiando  un  progetto  per  la
realizzazione,
su un lato dell’ edificio del Serpentone di Corviale, un’
arrampicata urbana di 39 metri che sara’ la piu’ alta del
mondo”,
ha annunciato l’ assessore capitolino ai lavori pubblici Paolo
Masini.
“Coinvolgeremo un testimonial d’ eccezione, Daniele Nardi,
celebre scalatore italiano di origini ciociare che dai monti
Lepini  e’  arrivato  sulle  cime  piu’  alte  dell’  Himalaya  –
aggiunge –
Guardare  verso  l’  alto,  risalire  la  vetta  con  le  proprie
forze:
il  dato  simbolico  e’  importante  e  rappresenta  la
riqualificazione
di un quartiere che vuole uscire dal degrado”. (ANSA).
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Roma: assessore, progetto ‘ arrampicata’ su edificio periferia

A  Corviale,  sul  ‘  Serpentone’  simbolo  degrado.  Nardi
testimonial
(ANSA) – ROMA, 19 NOV – Da simbolo del degrado urbano a
‘ parete’ di free climber. Questo potrebbe diventare un lato
di
un edificio di edilizia popolare di Roma sulla via Portuense,
conosciuto come il Serpentone. “Assieme all’ assessore allo
Sport
Luca  Pancalli  stiamo  studiando  un  progetto  per  la
realizzazione,



su un lato dell’ edificio del Serpentone di Corviale, un’
arrampicata urbana di 39 metri che sara’ la piu’ alta del
mondo”,
ha annunciato l’ assessore capitolino ai lavori pubblici Paolo
Masini.
“Coinvolgeremo un testimonial d’ eccezione, Daniele Nardi,
celebre scalatore italiano di origini ciociare che dai monti
Lepini  e’  arrivato  sulle  cime  piu’  alte  dell’  Himalaya  –
aggiunge –
Guardare  verso  l’  alto,  risalire  la  vetta  con  le  proprie
forze:
il  dato  simbolico  e’  importante  e  rappresenta  la
riqualificazione
di un quartiere che vuole uscire dal degrado”. (ANSA).
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MUNICIPIO XI: SECONDO FORUM CORVIALE “CORVIALE 2020, LA FORZA
NEL SEGNO”

(AGENPARL) – Roma, 19 nov – “La seconda edizione del
Forum di Corviale è un’ occasione importante per coordinare
le tante azioni che si stanno svolgendo in questo territorio,
per ragionare sulle trasformazioni di questa parte
di città e riflettere sulle occasioni che queste producono,
anche nei luoghi e nella comunità in cui prendono forma
– ha dichiarato Maurizio Veloccia, Presidente del Municipio
Roma XI nel corso della conferenza stampa di presentazione,
che si è tenuta questa mattina in Campidoglio. “Nel
corso degli ultimi anni si sono sviluppati diversi programmi
di recupero. Gli Articoli 11, il Contratto di Quartiere
e il recupero del quarto e quinto piano da parte dell’ Ater,
sono solo alcuni dei progetti esistenti che, se coordinati
e messi a sistema, possono davvero garantire un futuro
di riqualificazione e rigenerazione urbana a questo
quadrante, fino a costituire un esempio virtuoso per



tutta la città. Corviale deve passare dall’ essere sinonimo
di degrado, com’ era un tempo, ad esempio di sviluppo
e rigenerazione urbana – spiega Veloccia – Tanto è già
stato fatto negli anni in cui ha governato il centrosinistra
e Corviale è divenuto un quartiere ricco di occasioni
sia dal punto di vista culturale, con la nascita del
Centro Polivalente “Nicoletta Campanella”, della Biblioteca
“Renato Nicolini” e del Centro Culturale del Mitreo,
e sia dal punto di vista sportivo grazie al Calcio
Sociale, al Rugby e alla Piscina comunale. Ora è il
momento di continuare su questo fronte di sviluppo e
valorizzazione, creando una rete sinergica tra tutti
gli attori coinvolti”. “Il Municipio XI in questo percorso
c’è e rappresenta la cerniera tra le Istituzioni, le
scuole, i Centri di Ricerca, l’ Associazionismo sociale,
sportivo e culturale del territorio, svolgendo una funzione
di stimolo ed indirizzo. Stiamo lavorando, inoltre,
per portare a Corviale alcune residenze universitarie.
Il quartiere si presta, infatti, ad essere un ottimo
Campus, dotato servizi sportivi e sociali e immerso
tra due riserve naturali, la Tenuta dei Massimi e la
Valle dei Casali” conclude Veloccia.
com/dam
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Roma: Masini, sbloccati 4 interventi riqualificazione Corviale

(ANSA) – ROMA, 19 NOV – “Corviale riparte. Nei prossimi sei
mesi  saranno  aperti  i  cantieri  per  quattro  importanti
interventi
che il quartiere chiedeva da troppo tempo: il recupero e la
messa a norma della scuola di via Mazzacurati, la
riqualificazione  e  l’  installazione  di  nuova  illuminazione
negli
spazi  adiacenti  gli  ingressi  del  ‘  kilometrone’,  la



realizzazione
della ludoteca e la riqualificazione del parco in via dei
Sampieri”. Lo ha annunciato l’ assessore ai Lavori pubblici di
Roma Capitale Paolo Masini durante la conferenza stampa di
presentazione del Forum Corviale 2020, che si terra’ nel
quartiere di periferia da giovedi’ a sabato prossimi.
“Si tratta di interventi contenuti nel Piano di Recupero
Urbano e nel Contratto di Quartiere – spiega Masini – che sono
stati finalmente sbloccati, per un totale di circa 3,4 milioni
di  euro.  Accanto  a  queste  opere  da  fare  subito,  ci  sono
progetti
di ampio respiro. Roma Capitale ha annunciato la propria
partecipazione  al  concorso  internazionale  lanciato  da
Bloomberg
Philanthropies  con  ‘  Un  sole  nelle  periferie’,  esperienza
mutuata
dal Calciosociale proprio a Corviale”.


